

28/07/2020

Fiscalía confirma hallazgo de cuerpo de sexo femenino en río Simpson, efectuado por Carabineros, Bomberos y voluntarios

Luego del trágico accidente ocurrido el domingo cerca de las 09.15 horas en la ruta 240 Coyhaique - Aysén y el cual involucró a una familia de Coyhaique, fue rescatado esta mañana el cuerpo de una mujer desde el río Simpson, como parte de las labores de búsqueda y rescate efectuadas por personal del GOPE de Carabineros y Bomberos de Coyhaique y Puerto Aysén, según confirmó el fiscal jefe de la Unidad de Análisis



Criminal y Focos Investigativos, Luis González. La búsqueda es apoyada también por la Onemi, voluntarios en kayak y drones de la Universidad de Aysén.

Por causas que se investigan, el vehículo marca Renault en que viajaba la familia, se precipitó a las aguas del río Simpson, a la altura del kilómetro 5 de la vía que conecta a la capital regional con la comuna de Aysén. El cuerpo fue encontrado a 7 u 8 kilómetros del lugar del accidente, aguas abajo, según informó Carabineros.

“Hoy se ha seguido con las labores de búsqueda para recuperar los cuerpos de las personas que se encontraban desaparecidas. Ayer, a última hora, se había avistado un cuerpo que por el lugar de acceso era difícil de extraer. Hoy, personal de Bomberos, Carabineros y el Gope han logrado rescatar un cuerpo de sexo femenino cuya identidad no se ha determinado aún por lo equipos periciales; se está trabajando en ello. El hallazgo ya está confirmado y el cuerpo fue levantado y trasladado al Servicio Médico Legal para la determinación de identidad y la autopsia”, dijo el fiscal González.

Sobre la confirmación de la identidad de la víctima, el fiscal del Ministerio Público dijo que “por ahora no es posible precisar la identidad, es un cuerpo de sexo femenino. La identidad se va a determinar en los próximos minutos. El Labocar va a determinar la identidad a través de huellas y después de ello, se practicará la autopsia”.

Como se recordará, como parte del proceso de búsqueda efectuado por diversas personas e instituciones, el mismo domingo en la mañana se logró ubicar con vida a una niña de 7 años, quien permanecía al interior del automóvil con hipotermia.

Los cuerpos de una madre y su hija de 18 años, identificadas como Luz Carolina Llancón Naupay (madre) y Paz Carolina Vera Llancón (hija), respectivamente, fueron rescatados sin vida el mismo domingo y hasta ahora, al cierre de esta información, el proceso de búsqueda se encamina a ubicar al padre de familia y una hija de 19 años, quienes eran parte del viaje. Las pericias efectuadas permitirán precisar si el cuerpo encontrado corresponde o no a la joven universitaria, integrante de la familia.